
よろしくお願いします
新転任の先生方です

小柳勝彦教頭先生(県教育委員会より)

今村 勲先生(鹿町工業高校より)数学

川内英樹先生(清峰高校より)地歴公民

冨永洋治先生(佐世保東翔高校より)商業

櫻井紘子先生(壱岐商業高校より)養護

先生方と生徒達と一緒に、生き

生きとした学校創りに励みます。

好きな言葉は「臨機応変」です。

好きな言葉は「日進月歩」です。

波高生徒の為に精一杯頑張ります。

趣味は読書やソフトボールです。

早く「チーム波佐見」の一員と

なれるように頑張ります。趣味は

音楽鑑賞等です。

中･高･大学とサッカーに熱中し

てました。波高の力になれるよう

頑張ります。感想･･･男子が多い。

皆さんに愛される保健室を目

指しています。色彩検定２級、

パーソナル･カラーに興味があり

ます。新規採用です。

田島 章先生(佐世保工業高校より)理科

江頭健剛先生(国見高校より)英語

以前波高に６年間勤務しました。

自分のできる範囲で全力を尽く

します。趣味は旅行と読書。

早く波高に慣れ、生徒の力にな

りたい。漫画やアニメが好きで、

休日はDVD鑑賞しています。

体育が好きな生徒を増やしたい。

毎日明るく、笑顔で頑張ります。

趣味はスポーツ観戦です。

好きな言葉は「誰も君に未来を贈

ることはできない、何故なら君が未

来だから」心機一転頑張ります。

辻健太郎先生(佐世保中央高校より)理科

黒江洋樹先生(大村高校より)保健体育

柴田理恵先生(松浦高校より)国語

小佐々武先生(北松西高校より)英語

全員が笑顔で卒業できるように

精一杯努力します。趣味は読書と

史跡巡りです。

安永義朗先生(佐世保特別支援学校より)美術

地元波佐見町出身です。全力で

頑張ります。 近、息子に芸を

教えるのに夢中です。

美術の楽しさ、素晴らしさを教

えたい。趣味は畑仕事、ミツバチ

を育てることです。

松下佳代先生(川棚高校より)事務主任主事

坂本史子先生(五島高校より)保健体育

生徒の為に全力でサポートしま

す。自分自身も成長できるよう頑

張ります。趣味は映画鑑賞！

藤原きさ子先生(佐世保工業高校より)養護

養護教諭の指導で来ます。波高

の生徒は挨拶が良く、明るい感じ

で嬉しいです。

甲子園出場！無事故･無違反！

波高をよく知り、波高の為に頑張

ります。趣味はスノボー！

波佐見高校出身です。一生懸命

頑張ります。犬を飼っていますの

で、散歩が楽しみです。

中尾愛子先生(民間より)業務補助職員

常に前進 常に一歩

４月４日（土）に桜陶祭（波佐見町中尾山）に行ってきました。

大変な賑わいでした。窯元の方によると、今年で２７回目となるこの

イベントも、1回目（平成元年開催）に訪れたお客さんの数は、わずか

５０名ぐらいだったというから驚きです。現地でたまたまお会いした波佐見焼振 興会の児玉

会長にガイドをしていただき、各窯元で温かいおもてなしを受けたり、中尾山の路地裏を歩い

たり、世界 大の登り窯の跡を見学したりと、楽しい一日を過ごすことができました。

多くの訪れた人たちの顔を見ていると、お気に入りの器の品定めという楽しみに加え、地元

中尾山の方々との心のふれあいを楽しみに訪れているのではないかと思いました。桜陶祭にこ

れほど多くの人たちが訪れるようになるまでには、関わってこられた方々の並々ならぬ努力が

あったことと思いますが、私は、各窯元の皆さんの心のこもった温もり溢れるおもてなしにこそ、

これほどまでに人気が高くなってきた秘密があるように思いました。

さて、平成２７年度の本校のスローガンは、「チーム波佐見

～常に前進 常に一歩～」としました。「後退や停滞することなく、

一歩ずつ前に進み、さらに波佐見高校をよくしよう」という私の思

いを込めました。これまで皆さんや皆さんの先輩たちが積み重ねて

きた伝統や地域の方々からの信頼を土台に、皆さん一人一人には、

自分の目標達成に向けて一歩ずつ前に進んでくれることを期待します。

重点目標は、「ルールを守ろう」です。波佐見高校では、あいさつ、

服装、頭髪、スマホ、授業、掃除、部活動などそれぞれにルールを定

めています。皆さん自身が少しずつ努力すれば、守れるものばかりで

す。日頃からルールを守っていくと、物事の見方や考え方、意識が変わります。意識が変わる

と言葉や行動は必ず変わります。行動が変われば人生が変わります。皆さん一人一人が、人と

関わりながら社会で生きていく力を育むためにもルールを守りましょう。私が特に重視したい

ルールが、「返事をしっかりすること」と、「相手の目を見て大きな声で明るいあいさつをす

ること」です。本校の地元、波佐見町の桜陶祭のように、本校も一歩ずつ前進していくために

「はい！」「おはようございます」「こんにちは」「ありがとうございます」「失礼します」

など、明るいあいさつの声が溢れる、元気で温もりのある学校をみんなで創っていきましょう。

校長室より

〈スローガン〉 「チーム波佐見」～常に前進 常に一歩～ 第１３号 平成２７年４月３０日発行
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爽やかな「笑顔」と「言動」ができる人に！

平成２７年度の第１学年が出航しました。これから出会うであろう大小の荒波を

乗り越えて、一人一人が目標とする港（進路実現）へ向けて「チーム１学年」全力

で進んでいきます。こらから１学年全員が、「一歩一歩 常に前進」していきます。

○第１学年の目標

ア）基本的生活習慣の確立を目指し、規範意識を高める。

イ）学習意欲を高めて学力の向上をめざし、基礎・基本の定着を図る。

ウ）進路意識を持たせて、自己の確立と自主性・協調性を身に付けさせる。

（１学年主任 川内英樹）

＜学年スローガン＞ 『日進月歩！』

今年の２学年目標として、「 日進月歩 」を掲げました。毎日少しずつ努力

して、月に１歩でも前に進んで欲しいと思うからです。

また、（ア）中堅学年として、規律ある生活習慣の確立を目指す。

（イ）進路実現に向けた体制づくりを強化する。

（ウ）社会人としての知識や礼儀の習得を目指す。

という、３つの具体的な目標も掲げました。この１年間は、修学旅行やインター

ンシップと大きな行事もあります。よろしくお願いします。

（２学年主任 今村 勲）

進路実現と笑顔で卒業！

第３学年は「進路実現１００％、全員卒業」を目指し次の取り組みを始めます。

①授業の始業・終業のときは、きちんと「気をつけ」をして挨拶する。

②名前を呼ばれたら、「ハイ」と元気よく返事する。

③人から言われなくても時計を見て「自分から行動」を起こす。

いずれも、社会人になるためには出来て当然のことです。また、７月１日以降求

人票が公開され９月１６日から就職試験が始まります。進路を実現するためにも、

①欠席0（皆勤）をめざしましょう。（健康管理に留意する）

②安易に遅刻をしないようにしましょう。

③挨拶や返事をきちんとしましょう。

３年生にとって、この一年がいかに重要かは言うまでもありません。特に就職希望

者は、人生を決める重要な一年になるでしょう。しかも「社会人見習い」として研

鑽を積む一年でもあるのです。３月には笑顔で全員が卒業できるよう、毎日を有意

義に過ごしていきましょう。 （３学年主任 平林宏幸）

１学年より

２学年より

３学年より

ＰＴＡ総会は１００％の出席にご協力ください！

５月 1日(金) 考査時間割発表 ５月17日(日)第３回ＰＴＡ総会(1３時～)

５月 7日(木) 全校朝会 ５月１８日(月) 代休

５月１3日(水)～１５日(金) 中間考査 ５月１９日(火) 体力テスト･身体測定

５月14日(木)第１回ＰＴＡ総会(19時～) ５月２０日(水) 交通安全教育

５月15日(金)第２回ＰＴＡ総会(19時～) ５月２２日(金) 開校記念日

５月の行事予定

健康で充実した学校生活をサポート！

今年度から「保健相談部」としてスタートしました。養護教諭を入れた５名の教職員

とスクールカウンセラー１名（火曜日来校）が担当します。皆さんの日ごろの様子や健

康診断等を参考に、健康の保持・増進を図ることを目的としています。昼休みには相談

室を開放していますので、悩みのある人やちょっとお喋りしたい人は来てください。

保護者の皆様で、スクールカウンセラーに相談したいことがあればご連絡ください。

（保健相談部主任 井上育子）

朝読が始まりました！

今年度より図書研修部と名称が変わりましたが、図書館関係は前年と 同様です。現在、

SHR前の朝読がスタートしました。月曜から水曜の3日間になりましたが、教室では生

徒が静かに読書にいそしんでいます。朝の10分間読書で、落ち着いた学校生活が始めら

れるようにと願っています。さて、波佐見高校の図書館は、教室棟に面し非常に利用し

やすい1階にあります。蔵書数が約1万3千冊で、毎年多くの新刊本も加わります。皆さ

んからのリクエストで興味ある本を購入するようにしているので、 一人でも多くの生徒

に、図書館に足を運んで欲しいと思っています。今年度は5年間在籍された青山先生に

替わって中尾先生を迎えた6名で担当します。 （図書研修部主任 神宮美代子）

保健相談部より

図書研修部より

新入生１５２名

４月８日（水）に「入学式」が行われ、普通科９７名、商業科

４０名、美術・工芸科１５名が野田校長から入学を許可されました。

各科を代表して３名の新入生が宣誓書を読み上げました。

また、９日には吹奏楽部と野球部がコラボ風の応援や歓迎演奏で

盛り上げ、新入生を迎える「対面式」が行われました。

上級生を代表して、生徒会長の本山翔也君が「学校生活に早く慣

れて、一緒に元気よく頑張りましょう」と呼びかけ、新入生の笑顔

あふれる雰囲気の中、活気ある楽しい対面式でした。新入生の今後

の活躍を期待しています。 （教頭 小柳勝彦）

入学式・対面式




